

## Besuch aus Kanada an der Nikolaus-August-Otto-Schule

Nach vier langen Jahren Corona Pause, sind seit dieser Woche wieder 12 Austauschschülerinnen und -schüler aus Sherwood Park, Alberta, Kanada an der Nikolaus-August-Otto-Schule Bad Schwalbach zu Besuch.

An ihrem ersten Schultag an der NAOS wurden die Gäste bei Spundekäs' und Brezeln herzlich von der Schulleiterin der NAOS, Kirsten Klug, und dem Bad Schwalbacher Bürgermeister, Markus Oberndörfer, willkommen geheißen.

Der Austausch mit der Salisbury Composite High School in Sherwood Park wurde im Jahr 2008 ins Leben gerufen und findet in der Regel alle zwei Jahre statt. Die SalComp, wie die kanadische Schule auch genannt wird, ist eine der wenigen Schulen mit einem Deutschangebot, das, wie Mr. Cameron Archer, Deutschlehrer und Betreuer des Austauschs erzählt, gerne angewählt wird. Die Schülerinnen und Schüler seien mit viel Freude bei der Sache, nicht zuletzt, weil es so die Möglichkeit gebe, Deutschland zu besuchen.

In den zwei Wochen, die die Kanadier jetzt hier in Bad Schwalbach und Umgebung verbringen, werden sie ihre Partner an die Schule begleiten und einige Ausflüge machen. Ein Besuch des Hessenparks steht auf dem Programm, genauso wie ein Vormittag in der „Bildungsstätte Anne Frank“ in Frankfurt am Main. Daneben haben die Schülerinnen und Schüler viel Zeit miteinander, um sich kennenzulernen und sich über Kultur und Sprache auszutauschen. Die Erkenntnis, dass man mit einer Fremdsprache in einem fernen Land zurechtkommen kann, sei eine sehr wertvolle Erfahrung, stellte Markus Oberndörfer bei der Begrüßung in Aussicht und Frau Klug wünschte allen Beteiligten eine gute Zeit in Deutschland.

12 Schülerinnen und Schüler der Nikolaus-August-Otto-Schule – Jahrgang 10 und E-Phase - werden sich dann im kommenden Schuljahr, vor der Herbstferien, auf den Weg nach Sherwood Park machen, um dort in den kanadischen Familien den Alltag ihrer Austauschpartner kennenzulernen.

